

Fiche de totem : Garrano



Floches

Extérieur : Vert

Intérieur : Gris clair

Classification

Sous-Embranchement : Vertébrés

Classe : Mammifères

Ordre : Périssodactyles

Famille : Equidés

Caractéristiques

Taille : 1,20 à 1,40 m

Poids : 300 à 380 kg

Longévité :

Portée :

Gestation :

Protection : Inconnu



Le cheval Garrano provient du cheval ibérique de la préhistoire, de petite taille, robuste, massif et caractéristique des montagnes du nord de la Péninsule Ibérique. Les peintures rupestres de La Pasiëga et d'Altamira sont des enregistrements importants qui permettent la description de la morphologie de celui qui est considéré l'ancêtre du cheval Garrano. À l'exception des chevaux apportés par les Celtes, on croit qu'il ne s'est pas produit une grande influence des chevaux apportés par les plusieurs civilisations qui ont habité la Péninsule une fois que les Garranos ont toujours été confinés aux montagnes et ne furent utilisés que pour les travaux agricoles et les transports locaux. Le Garrano a les membres et les oreilles courts et le profil de la tête est droit ou creux. Le Garrano se trouve surtout dans les montagnes du nord du Portugal, comme par exemple à Gerês.

Il montre une certaine méfiance pour tout prédateur, y compris l'homme : il peut présenter des réactions vives et une forme d'anxiété tant qu'il n'est pas rassuré.

C'est un animal intelligent et facile à dresser

